



L'équipe U20 du Cameroun s'est imposée 2-1 en finale des jeux de la francophonie 2023; un succès qui marque la fin de la pénurie de victoires pour les sélections nationales camerounaises.

Après une grande vague de déconvenues, une sélection nationale du **Cameroun** gagne enfin. Alors que l'on soupçonnait déjà l'ombre d'une malédiction des sélections nationales camerounaise sous l'ère Samuel Eto'o, les Lions U20 ont ce soir réussi à démentir cette hypothèse. Aux termes d'une compétition très disputée et 4 rencontres plutôt globalement abouties, Yvan Kenmoe (sélectionneur) et ses hommes ont terminé de la meilleure des manières en battant le **Burkina Faso** 2-1, s'adjugeant la médaille d'or.

Un succès qui vient sonner la fin d'une avalanche de désillusions depuis plusieurs mois. En effet, l'on se souvient encore de l'élimination des Lions Indomptables seniors en demi-finale de la CAN 2021 au pays, l'élimination des Lions U20 par la RCA dans la course à la CAN de la catégorie, l'élimination des U23 par le Gabon au dernier tour qualificatif à la CAN, l'élimination des Lions U17 en phase de poule de la CAN de leur catégorie, l'élimination de l'équipe nationale féminine en quart de finale de la CAN féminine et surtout l'élimination des seniors masculins en phase de groupe de la coupe du monde Qatar 2022.

Alors que l'équipe senior du Cameroun s'apprête à disputer un match crucial face au Burundi

le 12 septembre en vue d'une qualification pour la CAN 2023, cette victoire des U20 aux jeux de la Francophonie Kinshasa 2023 arrive comme le début d'une nouvelle ère, celle de la victoire.

[AFU](#)
